



6月桜組だより

徳重清涼保育園

傘をさすのが楽しい子、長靴を履くのが嬉しい子、レインコートを着るのが嬉しい子。雨が降る日でも、子ども達にとっては、楽しい要素や発見があるようです。

入園、進級から、二ヶ月が経ちました。少しずつ、園生活にも慣れてきて、教室事や活動にも積極的に取り組む姿が多く見られるようになりました。また、身の回りの難しいことは、保育士に声を掛けて助けてもらいながら最後まで自分でやり抜く姿が沢山見られてきました。

戸外では、スコップとバケツを手に持ち、友だちと虫探しをして楽しむ姿や、「一緒に遊ぼう」と友達を誘う声など、周りに関わりながら遊ぶ姿が増えてきました。友達との関わりが増えた事で、子ども達同士のトラブルも増えてくると思うので、お互いの気持ちを理解する力や自分の気持ちを上手く伝える力が付くよう、保育していきたいと思ひます。

気温も少しずつ上がってきていますので、こまめな水分補給を心掛けて体調管理をしていきたいと思ひます。



お知らせ



雨天以外は、園庭遊びをします。長靴での園庭遊びは滑ったり、走りにくかったりします。運動靴での登園(もしくは、持参)に、ご協力お願い致します。

毎週初めに爪が伸びていないか確認しています。清潔を保ち、怪我を防ぐ為、ご家庭においても、こまめに確認いただき、短く切り揃えてくださいますようお願い致します。



今月のねらい



- ・日常生活で使う挨拶を知り、元気に行おうとする。
- ・友達同士で、関わりながら遊びを楽しむ。



子ども達の様子



漢字絵本

漢字に興味湧くよう、毎朝子ども達全員で楽しく読んでいます。



絵画教室

カニをテーマに赤のクレパスで、画用紙に大きく描いて楽しんでいます。



今月の歌

- ・あまだれぽったん
- ・あめふり



今月の諺

・論より証拠

・喜んで尻餅をつく

今月の諺





6月 向日葵組だより

徳重清凉保育園

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。室内や室外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々、活動や遊びを楽しんでいます。

砂場遊びが大好きな子ども達。今まではそれぞれで泥団子を作ったり、少人数でお山を作ったりして楽しんでいました。最近では、トンネルをお友達が作り始めると、「僕のトンネルと繋げよう！」と言って、バラバラの場所で作っていたトンネルが繋がるように協力して一緒に遊ぶ姿が見られるようになりました。また、繋がったトンネルに水を流し、「ダムができたよ！」「川みたい！」「船作りたいね！」など、子ども達の間で、どんどん遊びの幅が広がっています。想像力豊かな子ども達の遊びを見守り、時には保育士が遊びを提案しながら、遊びの中でルールや友達との関り方を学べるようにしていきたいと思います。

水分補給をこまめに行い、体調管理に気をつけながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

お願い

雨天以外は、園庭遊びをします。長靴での園庭遊びは滑ったり走りにくかったりします。運動靴での登園(もしくは、持参)に、ご協力お願い致します。

毎週初めに爪が伸びていないか確認しています。清潔を保ち怪我を防ぐ為、ご家庭においても、こまめに確認いただき短く切り揃えてくださいますようお願い致します。

〈今月のねらい〉

- ・鏡を見て自分で確認をしながら歯磨きをしたり、口の周りを清潔にしたりする。
- ・室内での遊び方を知り、約束を守って安全に過ごす。



子どもの様子



園庭で縄跳びを釣り竿に見立てて遊んでいた子ども達。お部屋に戻り、魚を作ってみるか聞いてみると、「やりたい！」と大喜びでした！自分で魚を作ると、今度は積み木を池や海に見立て楽しんでいました！



今月の俳句

- ・草の葉を 落つるより飛ぶ
 螢かな (芭蕉)
- ・五月雨を 集めて早し
 最上川 (芭蕉)



今月の歌

- ・ながぐつマーチ
- ・あめ





6月 紫陽花組だより

徳重清涼保育園



6月は旧暦の和名で「水無月（みなづき）」とも言います。梅雨なのに“水が無い”と書くのも不思議ですが、この場合の「無」は無いという意味ではなく「の」という意味合いで使われているようです。子ども達には、「6月は水の月ですよ。」と伝えていきたいと思ひます。

先日、園庭に夏野菜を、「美味しいお野菜が出来ますように。」との思いを込めて植えました。夕刻の時間に、水やり当番の子ども達が順番にお水をあげています。「早く大きくなりますように。」と収穫できる日を心待ちにしています。園庭遊びでは、「あーしたてんきになーれ。」と靴を飛ばして、天気占いをしている子ども達の声が聞こえてきました。この機会に、お天気に関係するお話やおまじないについて、子ども達と話し合いの場を作ったり、調べてみたいと思ひます。

気温・湿度共に上がり、汗ばむ季節になってきました。子ども達の汗対策を始め、健康管理に十分気を付けていきたいと思ひます。



〈今月のねらい〉

- ・暑い日には衣類の調節だけでなく、水分補給も自ら行う。
- ・梅雨の季節の自然を知り、天気の変化や雲の動きなどに興味を持つ。

・恋すてふ 我が名はまだき 立ちにけり
人知れずこそ 思ひ初めしか
壬生 忠見

・忍ぶれど 色に出でにけり 我が戀は
物や思ふと 人の問ふまで
平 兼盛

〈今月の百人一首〉



〈今月の歌〉

- ・ニヤニユニヨの てんきよほう
- ・あめふりくまのこ

お願い

雨天以外は、園庭遊びをします。長靴での園庭遊びは滑ったり、走りにくかったりします。運動靴での登園(もしくは、持参)に、ご協力お願い致します。毎週初めに爪が伸びていないか確認しています。清潔を保ち、怪我を防ぐ為、ご家庭においても、こまめに確認いただき、短く切り揃えてくださいますようお願い致します。

子どもの様子



桜の葉っぱの匂いを嗅いでいると、黄色い卵を発見しました。「桜の葉っぱについていた卵は何かな？」とみんなで、図鑑を見て調べてみました。卵の正体は、天道虫でした。カゴに入れて、今は観察を楽しんでいます。

